
 Erfahrungen mit Bastuck AGAFrage R53

Beitrag von „EmptyNight768“ vom 29.4.2020, 14:29

Hi Leute,

Hat schon jemand Erfahrungen mit einer Bastuck AGA am R53 gemacht?

Eventuell sogar mit Schoppe krümmer?

Wie ist die Anlage Lautstärkemäßig gegenüber jcw Anlage?

Gruß

Beitrag von „EmptyNight768“ vom 7.5.2020, 06:41

Keiner da, der so was fährt? 

Gruß

Beitrag von „Robmaster“ vom 7.5.2020, 07:36

Also ich bin allg. kein Fan der Bastuck Anlagen. Da sind die Schalldämpfer immer dermassen
dick dass man die von hinten sieht und das finde ich nicht schön. Auch preislich eher teuer.

Würde da eher eine Scorpion nehmen.

1https://www.r53-forum.de/forum/thread/2576-erfahrungen-mit-bastuck-aga/
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